

Edoome

SE CONSOLIDA COMO RED SOCIAL PARA LA EDUCACION



El equipo de Edoome, encabezado por Leonardo de la Fuente, tiene en sus manos una poderosa herramienta que ya presta utilidad a la educación.

Profesores, alumnos y apoderados de Latinoamérica y España logran a través de esta plataforma apoyada por Fundación Chile comunicar, colaborar y compartir la experiencia de la enseñanza, simplificando las distancias y tiempo.

La integración de la tecnología en la educación se considera necesaria hoy más que nunca. En línea con esta necesidad nace Edoome, un servicio gratuito que permite a los profesores crear un aula virtual en menos de un minuto, a la cual pueden invitar a los alumnos a través de un código único para cada aula. Gracias a esta iniciativa, los educadores pueden asignar tareas, generar pruebas online y compartir archivos con una experiencia de uso similar a las redes sociales como Facebook.

“En Edoome ayudamos a los profesores a mejorar la comunicación y colaboración entre ellos y sus estudiantes”, explica Leonardo de la Fuente, fundador y CEO de Edoome, Inc., empresa hoy establecida en Estados Unidos y cuyo inicio fue posible gracias al apoyo financiero de Corfo a través del programa Start-Up Chile en marzo de 2012. Luego, en mayo de ese mismo año, se sumó el aporte de Socialab, que cooperó con espacio de trabajo y mentoría para guiar el proyecto en el aspecto social. A fines de 2012 Edoome se integró al programa de incubación de Fundación Chile, donde recibió un aporte de inversión de poco más de US\$ 60.000 para establecer el modelo de negocios y las primeras etapas de desarrollo del proyecto que en ese momento ya se había constituido como empresa.

A principios de 2013 ya eran más de 20 mil profesores y estudiantes usando los servicios

de Edoome.

Fueron escogidos como los primeros latinoamericanos en entrar al proceso de aceleración en la aceleradora de start-ups digitales en educación ImagineK12, recibiendo US\$ 100.000 de manos de inversionistas, entre ellos ligados a Yahoo! y LinkedIn. En la práctica, Edoome ayuda al profesor a organizar su labor docente con herramientas como un buzón de tareas que le permite recibir ordenadamente todas las entregas de sus estudiantes, calendarizar las evaluaciones del semestre y crear pruebas online, lo que ahorra tiempo y permite un proceso mucho más eficiente.

La mayoría de los profesores que hoy utilizan Edoome en Chile trabajan en colegios municipales y particulares subvencionados; sin embargo, la plataforma está abierta para cualquier maestro y alumno, incluso de nivel universitario. De hecho, Edoome cuenta con decenas de miles de estu-

diantes y profesores en todo Latinoamérica y España.

Próximamente esperan lanzar las versiones móviles para Android e iOS, también agregar una tienda de recursos educativos digitales gratuitos y pagados, y empaquetar cursos, como el curriculum de cuarto y sexto básico con contenido interactivo, pruebas, actividades y planificaciones para cada clase en las asignaturas de Matemáticas y Lenguaje.

Juan Orlandi, gerente de Portafolio de Emprendimiento de Fundación Chile, destaca que la educación es una de las áreas de mayor experiencia de esta entidad. "Por años hemos perseguido la misión de generar cambio por medio de la innovación, entendiendo que la educación es clave para el desarrollo del país", dice.

En ese sentido, considera que Edoome es una iniciativa que se alinea completamente con la misión de Fundación Chile, ya que además de tratarse de una nueva empresa liderada por emprendedores, es una herramienta de gran impacto al apoyar a los profesores en la gestión de los cursos y mejorando la comunicación entre éstos y sus alumnos.

"Vemos que, en general, las redes sociales pueden ser un apoyo muy poderoso a la labor educativa cuando este es el foco de la red y cuando la comunicación y los recursos que fluyen por ella giran alrededor de las necesidades educativas".

Por ello, Fundación Chile ha otorgado financiamiento, asesoría estratégica, capacitaciones y servicios. Edoome ha sido validado como herramienta para integrarse al portal Educar Chile.

Para más información se puede visitar el sitio web www.edoome.com.